

**KEMENTERIAN RISET TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
DAFTAR NO. :**

**ABSTRAK
SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM**

**NAMA : PUTRI RIZKY MAISAROH
NIM : 041511433012
TAHUN PENYUSUNAN : 2019**

JUDUL:

Pendayagunaan Dana Zakat, Infaq, dan Shadaqah (ZIS) LAZNAS Al-Azhar Jawa Timur pada Kelompok Swadaya Masyarakat (KSM) Lamor Kelud Sejahtera dalam Pemberdayaan Ekonomi melalui Peningkatan Pendapatan Petani di Dusun Laharpang

ISI:

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pendayagunaan dana ZIS oleh LAZNAS Al-Azhar Jawa Timur pada Kelompok Swadaya Masyarakat (KSM) dalam pemberdayaan ekonomi melalui peningkatan pendapatan petani di Dusun Laharpang, Desa Puncu, Kecamatan Puncu, Kabupaten Kediri.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan strategi studi kasus secara deskriptif. Objek dari penelitian ini adalah LAZNAS Al-Azhar Jawa Timur. Dengan melakukan wawancara kepada lima responden yang terdiri dua pihak dari LAZNAS Al-Azhar dan tiga anggota KSM Lamor Kelud Sejahtera. Data yang digunakan yaitu data primer dan data sekunder. Adapun pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian didapatkan bahwasannya pendayagunaan dana ZIS LAZNAS Al-Azhar pada KSM Lamor Kelud Sejahtera dilakukan melalui Program Sejuta Berdaya. Pemberdayaan pada KSM yang diberikan yaitu berupa pendampingan, pengawasan, pinjaman modal, dan Kelompok Usaha Bersama (KUB). Adanya peningkatan pendapatan melalui pemberdayaan ini dibuktikan dengan adanya kelancaran pembayaran angsuran, dan kemampuan anggota untuk bershadaqah.

Kata Kunci: Pendayagunaan, ZIS, LAZNAS Al-Azhar, Pemberdayaan, KSM Lamor Kelud Sejahtera

**MINISTRY OF RESEARCH, TECHNOLOGY AND HIGHER EDUCATION
FACULTY OF ECONOMIS AND BUSINESS AIRLANGGA UNIVERSITY**

**STUDY PROGRAM : ISLAMIC ECONOMICS
LIST NO. :**

**ABSTRACT
THESIS OF ISLAMIC ECONOMY BACHELOR**

**NAME : PUTRI RIZKY MAISAROH
STUDENT ID : 041511433012
YEAR OF WRITING : 2019**

TITLE:

Utilization of Zakat, Infaq, and Sadaqah Funds (ZIS) of LAZNAS Al-Azhar East Java at Community Self-Reliance Groups (KSM) Lamor Kelud Sejahtera in Economic Empowerment through Increasing Income of Farmers in Laharpang Sub-Village

CONTENT:

The purpose of this study was to describe the utilization of ZIS funds by LAZNAS Al-Azhar East Java in Self-Reliance Groups (KSM) in economic empowerment through increasing the income of farmers in Laharpang Sub-village, Puncu Village, Puncu District, Kediri Regency.

This study employed qualitative methods with descriptive case study strategies. The object of this research was LAZNAS Al-Azhar East Java. Moreover, this study was done by conducting interviews with five respondents consisting of two parties from LAZNAS Al-Azhar and three members of the Lamor Kelud Sejahtera KSM. Also, the data utilized were primary data and secondary data. Besides, the data collection was carried out by doing an observation, interview, and documentation techniques.

The results of the study describe that the utilization of Al-Azhar ZIS LAZNAS funds at the Lamor Kelud Sejahtera KSM is carried out through the Million Empowerment Program. Moreover, the empowerment of KSM provided is in the form of assistance, supervision, capital loans, and Joint Business Groups (KUB). The increase of the income through empowerment is proven by the smooth payment of installments, and the ability of members to give *shadaqah* (donation).

Keywords: Utilization, ZIS, LAZNAS Al-Azhar, Empowerment, Lamor Kelud Sejahtera KSM

وزارة البحث والتكنولوجيا والتعليم العالي
كلية الاقتصادية والتجارية جامعة إيرلانغا

شعبة : الاقتصاد الإسلامي
رقم التسجيل :

الملخص

بحث علمي خريج الاقتصاد الإسلامي

الاسم : فوتري رزقي ميسرة

رقم القيد : 041511433012

سنة الإعداد : 2019

الموضوع:

استفادة أموال الزكاة، الإنفاق، والصدقة من مؤسسة عامل الزكاة الأزهر سورابايا في مجموعة مساعدة ذاتية لأمور كلوド سيجاهترا في التمكين الاقتصادي عبر ترقية إيرادات الفلاح بضيافة لاهاربانج

المحتويات:

يهدف هذا البحث إلى معرفة استفادة أموال الزكاة، الإنفاق، والصدقة من مؤسسة عامل الزكاة الأزهر سورابايا في مجموعة مساعدة ذاتية لأمور كلوド سيجاهترا في التمكين الاقتصادي عبر ترقية إيرادات الفلاح بضيافة لاهاربانج، قرية بونجو، منطقة بونجو، دائرة كديري.

يستخدم هذا البحث منهجة الكيفي بنوع دراسة الحالة الوصفية. موضوع هذا البحث هو من مؤسسة عامل الزكاة الأزهر سورابايا بأداء المقابلة مع خمسة المستجيبين المكون من شخصين من من مؤسسة عامل الزكاة الأزهر سورابايا وثلاثة من في مجموعة مساعدة ذاتية لأمور كلوド سيجاهترا. نوع البيانات المستخدمة هي البيانات الأساسية والبيانات الثانوية. وأما طريقة جمع البيانات هي الملاحظة، المقابلة والتوثيق.

فتنتائج البيانات تدل على أن استفادة أموال الزكاة، الإنفاق، والصدقة من مؤسسة عامل الزكاة الأزهر سورابايا في مجموعة مساعدة ذاتية لأمور كلوド سيجاهترا قد تم تنفيذها ببرنامج بليون الفوائد. وأما شكل التمكين المبدول أمام مجموعة مساعدة ذاتية هو الإشراف، الترقيب، القراض، ومجموعة العمل الجماعي. ودليل ترقية الإيرادات من وجود هذا التمكين هو وجود المرونة في استيفاء الدفعات وقدرتهم للصدقه

الألفاظ المهمة: استفادة، أموال الزكاة والإإنفاق والصدقة، مؤسسة عامل الزكاة الأزهر، التمكين، مجموعة مساعدة ذاتية لأمور كلوド سيجاهترا